
令和 5 年 5 月 17 日 

    落中学校運営協議会だより   第 1 号 
               新宿区立落合中学校 

                 地域協働学校運営協議会 

                  代表 浅見 幹夫 

 

令和 5年度第 1回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

◆ 日 時  令和 5年 5月 17日（水）午前 10時から午前 11時まで 

◆ 会 場  新宿区立落合中学校 多目的室  

◆ 出席者  馬場 宗生、浅見 幹夫、大嶋 英二、二上 映子、戸所 美香子 

山口 春代（兼ねる事務担当）、伊藤 裕一、藤本 卓、武者 裕子、奥野 暢基 

吉川 宏樹（事務局） 

森 修二（新宿区教育委員会教育支援課）（敬称略） 

青木 俊明、石井 澄子 

 

◇ 議事概要 

はじめに 

     配布資料の確認 

 

1 発令通知書伝達 

 机上に配布しました。 

  

2 校長挨拶 

令和 5年度が始まりました。1年間よろしくお願いいたします。 

・3/27（月）濱田副校長が急逝しました。ご冥福をお祈り致します。 

 後任は 4/16付けで吉川 宏樹副校長が着任されました。 

・前田委員は退任され一名減でスタートしました。今年度から PTA 役員から入っていただき

ました。他にも推薦者がいらっしゃいましたらご紹介下さい。 

・新 1年生は 83名 3クラスでスタートしました。来年度も 3クラスを望みたいです。全体的 

 に落ち着いています。 

・コロナも 5/8から 5類になりましたが、来週から修学旅行です。発熱者に対する対処が 

 変わりました。 

・地域の行事も戻り子どもたちも関わりが増えてきます。学校行事もフルオープンにして 

 実施したい。 

・5／末 おとめ山みどりまつりのご案内状をいただきましたが、修学旅行、移動教室と 

 続きますので吉川副校長が出席させていただきます。 

 

 

・学校経営計画より 

  グランドデザイン「笑顔あふれる落合中学校を創る」を説明。 

  自分たちでより良い学校を創っていきたい。運動会でも生徒会種目を復活し子どもたち

の活躍をみたい。 

 

3 年間行事予定について  

 今年度もよろしくお願いいたします。 

  

 ・教育課程の説明、保護者にも配布済みです。 

 



 ・朝学習においてデジタルドリルノ活用を進めたい。教職員一同、地域への発信をも含めて 

  すすめていきたいと思います。 

 

4 本年度の地域協働学校の活動について  

  それぞれア、イ、ウ、エ、オ、カを説明。 

 

5 本年度の地域協働学校の日程について 

  第 3回 9/2（日）→ 9/3（日）に訂正    

 

6 各委員より（自己紹介も兼ねる） 

 ・進路担当 今年度 2年生を担任します。 

       6／末校外学習があり SDGSの学習をすすめています。 

       3年ぶりに防災訓練が行われます。 

 ・生活指導担当 1年生を担任します。 

         どの学年も落ち着いてスタートしました。8：25には着席しドリル学習に 

         取り組んでいます。 

     「ささえる指導」に職員一同努めていきたいと思います。 

 ・今年は地域行事も動き始め、みどりまつりも 50周年で模擬店も出店します。 

 ・清々しい学校の雰囲気を感じます。 

  教育課程の内容が変遷しているなとかんじました。 

  障害者教育、LGBTQ、ネグレクト、ヤングケアラーなど、はっきりと文言で出てきている。 

  学校に関わる課題も並大抵ではないと思う。笑顔であたりたいということで注目している。 

  道徳は教科になり充実した内容にもなってきている。 

 ・育成会などでできなかったことや上手くできなかったことなどあり、学べた 4年でした。 

  図書室を利用しているが、子どもたちも利用して本を読んでほしい。 

 ・登下校の在校生もあまり見えません。 

  学校のきまりの見直しのなかで（体育着の名前）（校章、クラス章の廃止）とあります。 

       ↓ 

   安全のための廃止だが、1年間の経過をみて来年度の参考にしたい。 

 ・卒業生です。行事を楽しみにしています。 

 ・挨拶もよくできて落ち着いた様子です。 

 ・新宿に転任して 3週間経ちました。今年度は行事も戻ってきますので、頑張っていきたいと 

  おもいます。 

   

7 令和 5年度代表・副代表互選 

  代表  浅見委員 

  副代表 石井委員（副校長より連絡して依頼する） 

 今年度よろしくお願いいたします。 

 

8 教育支援課地域連携・家庭教育係より 

  落合中学校担当で 4年になります。 

  今年も研修会の計画をすすめています。  

     7月 19日（水） 2部構成 

      締め切りは 6月 30日 副校長先生に申し込み願います。 

 

9 諸連絡 

  用務主事は民間委託となり、リンレイ（株）になりました。 

  運動会の案内を近く郵送します。 



 

 次回 7月 5日（水）10：00  案内状をお出しします。 

    

       

本会議の要点をまとめ、お便りとして発信し本校ホームページでも閲覧できます。よろしくお願い

します。 

 


